

## ABSTRAK

**Armansyah. 2018.** “Analisis Potensi Objek Wisata Taman Rekreasi Muko-Muko di Kecamatan Tanjng Raya Kabupaten Agam” *Skripsi*.  
Padang: Program Studi Pendidikan Geografi, Jurusan Geografi,  
Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Padang

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan data potensi objek wisata Taman Rekreasi Muko-Muko di Kabupaten Agam, meliputi analisis potensi Ketersediaan prasarana, akses terhadap *basecamp* dan prasarana pola hidup modern, Persepsi pengunjung, dan Partisipasi masyarakat yang beraktivitas ekonomi di Taman Muko-muko.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, menggunakan data primer dan data sekunder. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis persentase dengan cara penyebaran Angket atau Kuesioner yang ditujukan kepada pengunjung dengan populasi seluruh pengunjung objek wisata Taman Muko-Muko dengan teknik pengambilan sampel yaitu *Accidental Sampling* dan telah di tetapkan besarnya sampel yang di ambil yaitu sebanyak 30 responden pengunjung dan *Purposive Sampling* 10 responden masyarakat yang beraktivitas ekonomi pada objek wisata Taman Muko-muko, teknik yang digunkan yaitu teknik skoring/ pengharkatan dengan menggunakan analisis TOWS.

Penelitian ini menemukan bahwa; Potensi objek wisata taman muko-muko potensi tinggi Hal ini dapat diartikan bahwa semua karakteristik maupun potensi yang ada di objek wisata taman rekreasi Muko-Muko merupakan faktor pendorong dalam usaha pengembangan objek wisata, namun juga ada faktor yang menghambatnya. Faktor penghambat ini perlu dilakukan usaha perbaikan atau bahkan pengembangan supaya wisatawan lebih tertarik berkunjung ke objek wisata taman Muko-Muko 1) Persepsi pengunjung untuk Prasarana dan harga pada objek wisata Taman Rekreasi Muko-Muko dalam kriteria potensi Tinggi untuk Prasarana dan harga (tiket, makan/minuman dan perjalanan) potensi Sedang . 2) Partisipasi Masyarakat yang Beraktivitas ekonomi pada objek wisata Taman Rekreasi Muko-Muko berkisar dalam kriteria potensi sedang.

Kata kunci: Potensi, Persepsi, Partisipasi.